



Einsatzalarm Gesamtwehr: Kellerbrand am Bergwerk

Am Samstag, 25.06.2011, wurde die Gesamtwehr Bollschweil um 16.39 Uhr zu einem Kellerbrand Am Bergwerk gerufen.

Bei Eintreffen der Feuerwehr bot sich folgende Lage:

Der Kellerraum des Anwesens war verraucht und eine Wasserleitung war geplatzt. Über dem Stromverteilerkasten waren offene Flammen sichtbar.

Durch das schnelle Eingreifen der beiden Angriffstrupps der Feuerwehr Ehrenkirchen und Bollschweil konnte Schlimmeres verhindert werden. Im weiteren Verlauf wurde eine Druckbelüftung im Gebäude durchgeführt um den Keller rauchfrei zu bekommen. Durch einen weiteren Trupp der Abt. St.Ulrich wurden lose Deckenteile, sowie Bastmatten von der Decke, unter Atemschutz entfernt und ins Freie gebracht. Die Abschließenden Arbeiten gestalteten sich durch die Aufnahme von Löschwasser mit dem Wassersauger so, dass die Einsatzstelle um 18.35 Uhr wieder verlassen werden konnte.

Die Abteilungen Bollschweil und St. Ulrich waren jeweils mit 12 Mann und 2 Fahrzeugen im Einsatz. Die Feuerwehr Ehrenkirchen mit 18 Mann und 3 Fahrzeugen.